
平成２４年度第１回徳島大学工業会東海支部幹事会議事録      平成２４年６月８日 

                              東海支部 支部長 一瀬 

 

開催日時：平成２４年６月３日（日）１０：００～１１：５５ 

開催場所：ウインクあいち ９０５室 

出席者 ：１８名（木田、藤原、好川、中川、長井、南、竹内、磯部、関谷、楠、丑尾、 

阿部、西井、川﨑、二宮、荒川、榊原、一瀬：敬称略） 

 

[１]報告事項 

 １．第２５回工業会支部長会議および平成２４年度工業会総会につきまして 

 （１）支部長会議での資料から、各支部の現況報告を行いました。東海支部の総会におけ 

る出席者数は、８．２％で１６支部のうち山口支部の１３．５％についで第２位でし 

た。出席者数は、明記されている中では、徳島支部の１００名についで第２位でした。 

 （２）各支部の総会会費は、５千円（新人＝無料）が多く、東海支部の８千円は一番高いです。 

 （３）講演を行っている支部が多く（１０支部）、講演で出席者の増加を促しているようで 

す。来賓者数は、１４支部が２名でした。（理事長+先生＝講演） 

 （４）記念講演：講師 日本赤十字社徳島県支部 事業推進課長 坂東志昌先生 

     演題：「災害が起こったときに－あなたが支援できること－東日本大震災を踏まえて」 

 （５）第６回ホームカミングデイ ５月１３日（日）１０：００～１３：１５ 

 ２．理事長が、美馬敬正様（応化４４）から新理事長 藤田定吉様（短土４３）に交代さ 

れました。 

[審議事項] 

１．会計の関谷様から、平成２３年度決算報告並びに平成２４年度予算について説明があり、承

認を得ました。 

２．名簿委員の楠様から、東海支部会員名簿作成計画について説明がありました。 

   会員名簿印刷代（概算）１００部＝約３万円 名簿メンテに皆様のご協力をお願いします。 

３．平成２５年度第３３回支部総会について 

  （１）会費については、先回（３／４）の幹事会で、会費１万円、新人５千円と決めました 

    が、他の支部の会費を参考にしまして、３２回総会と同じく会費８千円、新人無料に 

    戻しました。 

  （２）支出削減案としまして、（平成２３年度決算では、－１４３，４９３円） 

    ①阿波踊りを中止 ３４，７１４円の削減 

    ②来賓を２名にする。理事長+教授（講演を依頼） ８７，４０４円の削減 

     ２名なら、費用は全額工業会の負担になる。 

     ただし、「やはり各科から先生をお招きすることにより参加者が増えたり、東海支部

の評価が上がる」というご意見がありました。費用の面からは、参加者数を１００名

以上にしないと赤字になります。今後の検討事項とします。 

    ③総会料理を、料理：３千円、フリードリンク：２千円にすることにつきましては、ご

了解を得ました。８０名参加で、１２９，６００円の削減（前回６，６２０円／人）。 

     会場の方と打ち合わせ。 



    ④役員には、メールで総会案内を送る。 

２９名×１００円（はがき代）＝２，９００円の削減 

⑤会員名簿印刷代 ３万円の増 

    ⑥企業を中心に、各企業割り当てにして参加者を１００名以上確保する。 

    ⑦会員名簿については、ＣＤではどうか？というご意見もありましたが、今回は 

     総会案内はがきで、名簿の“いる・いらない”を問い合せ、必要数のみとする。 

    ⑧総会開催を、６月にこだわらず、７月でも良い。会場の条件の良い月に開催。 

    ⑨会場の候補として、前回と同じ「名鉄グランドホテル」、又は産業技術記念館（好川 

様）、もう一ヶ所（磯部様）から決定します。 

    ⑩講演者候補： 

ア．竹内一正様 「ジョブズの哲学」の著者、徳島大学大学院工学研究科修士課

程を１９８１年に修了。（精密機械工学科、１９７９年卒）。 

       イ．徳島大学で、燃料電池の研究がされていれば、その担当の先生。 

       ウ．徳島大学の医学部か薬学部の先生で「健康」をテーマに講演してもらう。 

         平成２２年５月８日支部長会議での記念講演は東京大学政策ビジョン研究

センター教授 秋山昌範先生（徳島大学医学部Ｓ５８卒）「医師の心、

患者の気持ち」という演題でした。 

      内容と費用の面から検討したいと思います。 

    ⑪総会に若い人の参加を増やすよう声掛けしましょう   

４．次回結果報告及び審議事項 

   ①来賓数 ②講演者 ③会場 ④参加者の増員対策 ⑤総会開催日 等 

５．平成２５年支部総会（平成２５年６又は７月）以降の東海支部役員組織については、化学系

の次は土木系で、長井副支部長様に人選をお願いしました。今年中に決定して頂き

まして、来年２月の幹事会にて了承を得、３３回総会で承認という段取りです。 

      よろしくお願いします。 

 

参考：もし、来賓を前回同様４名お招きするとしますと、参加者１００名（新卒者：無料）で、 

３４，７１４+１６２，０００+２，９００－３０，０００＝１６９，６１４円 

－１４３，４９３+１６９，６１４＝２６，１２１円 となります。 

       

次回の幹事会は、 

日時：平成２５年２月２４日（日）１０：００～１２：００ 

   場所：ウインクあいち ９０５室  です。 

１ヶ月程前にご案内申し上げますので、何卒ご参加の程よろしくお願い申し上げます。 

  

以上、ご報告申し上げます。 

 


